

— Non mais dis,
pour qui tu te prends ?
Tu n'as pas honte
de mordre les gens
sans les prévenir ?
Je suis une princesse,
moi ! hurla-t-elle
en brandissant
la branche
au-dessus de la tête
de Zéphyrin.
— Heu... Excuse-moi,
je ne voulais pas
te déranger,
juste te dévorer,
marmonna
l'ogriillon.



Il se gratta nerveusement
le bout du nez et demanda :
— Puisque tu es une princesse,
que fais-tu toute seule pieds nus
dans la forêt ?

— Je suis la princesse Mirabelle
et je cherche la sorcière Malgriffue
qui habite par ici.

Tu la connais ?

— Hélas,
soupira Zéphyrin.

Mais qu'est-ce
que tu lui veux,
à la sorcière ?

— Je veux
la capturer
pour la mettre
dans un bocal
à cornichons.

